

BÜRGERKAPELLE KLAUSEN

NEUJAHRWÜNSCHE – *AUGURI DI BUON ANNO*

Herzlichen Dank an alle, die uns bei der Silvestersammlung die Tür öffneten und uns mit einer Spende unterstützt haben. Auch in diesem Jahr werden wir wieder mit vollem Einsatz und großer Freude festliche Anlässe musikalisch umrahmen.



La banda musicale di Chiusa ringrazia per tutte le offerte raccolte in occasione del Capodanno. Anche quest'anno sarà nostra premura intrattenervi in occasione di manifestazioni e feste con entusiasmo e gioia.

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG - NEUWAHL

Die Bürgerkapelle Klausen hielt am 5. Jänner 2015 ihre alljährliche Vollversammlung beim Hotel Rierhof ab. Da die Amtsperiode zu Ende war, standen Neuwahlen auf der Tagesordnung. **Stephan Plunger** wurde in seinem Amt als Obmann bestätigt. Die restlichen sechs Ausschussmitglieder sind

(v.l.n.r.):



Sepp Gruber (Kapellmeister), Alexander Gfader (Beirat), Stefan Lanziner (Vizeobmann, Kassier), Nadia Rainer Wieser (Jugendleiterin, Instrumentenwartin), Thomas Gfader (Notenwart), Cristina Gemmiti (Trachtenwartin), Renè Niederwieser (Schriftführer) und Stephan Plunger (Obmann).

JUGENDKAPELLE

Die Jugendkapelle Klausen hat am 19. Dezember 2014 in der Pfarrkirche Klausen ein Adventskonzert – Spiel in kleinen Gruppen – gegeben. Die dabei erhaltenen freiwilligen Spenden in Höhe von 400€ wurden der Organisation **Kinderkrebshilfe Südtirol Regenbogen** gespendet.

Ein großes Dankeschön an alle, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben und allen Zuhörern, die sich so großzügig gezeigt haben. Danke auch an alle Jungmusikanten, die so fleißig und mit viel Elan geprobt und musiziert haben!